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Q
uando eu era mais jovem, tinha
como ideal uma vida intensa e
agitada, em que não faltassem

projetos, livros, amores, desejos, so-
nhos e movimentação. Hoje eu alme-
jo serenidade. Há épocas para des-
frutar cada momento, querer muitos
amores, sofrer dessa dor boa que é
apaixonar-se.

Há tempos para mergulhar em pai-
xão, numa voragem irresistível e mag-
nífica. Há instantes para existir arden-
temente, viajar sem horizontes, voltar
a lugares onde se foi feliz. Mas há tam-
bém ocasiões para traçar um balanço
de todas as belas experiências vividas,
não para recriá-las, mas para fazê-las
se reinaugurar na memória.

Tive uma bela experiência de vida.

Mas agora quero fruí-la como quem
percorre as páginas de um diário e a
reinventa com prazer.

Na segunda de minhas estadas na
Alemanha, então dividido contra si mes-
mo, eu despertei numa manhã de do-
mingo com um sentimento inaugural do
mundo. A alma leve, o coração tranqui-
lo, refletia que após dias cansativos vi-
sitando estandes da indústria gráfica na

romântica Dusseldorf, agora havia um
dia inteiro para ser feliz.

Numa visita a Nova York, o happy
hour do café do hotel The Royalton me
enchia de doces expectativas, mas ne-
nhuma tão sedutora como a da loira de
nome Esmeralda, mas de olhos azuis,
que pediu licença para sentar à minha
mesa, no que foi o prelúdio de momen-
tos inesquecíveis.

Não há como esquecer a ilha de Ro-
des. Eu e uma amiga descendo a ladei-
ra que levava ao Colosso e escalando
num bar para um café. Éramos como
duas crianças, relembrando coisas da
viagem de transatlântico e recordando
nossas próprias infâncias. E à nossa
frente as águas esmeralda do mar.

Paris, no começo da primavera. Eu
tomando um vinho no Café des Beaux
Arts e o Rio Sena fluindo mansamente
diante de mim. Em minha companhia
aquela suave sensação de que eu era
feliz pelo simples ato de existir.

Afinal, há um tempo de viver e um
tempo de reviver. Eu revivo minhas
lembranças com uma única e grande
certeza: tenho uma vida plena.

UM BALANÇO
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A escritora Ceres Murad autografando seu

mais novo livro, “A raposa surda”, em

lançamento de grande charme na Praça do

Sol, do Tropical Shopping Center
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Ceres Murad lançou
seu mais novo livro
em noite concorrida
no Tropical Shopping
. PAG. 5
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NO MIX de celebridades que as Olimpíadas de Paris produziu ou consagrou, está o fotógrafo francês Jerome Brouillet, que entra para a história da fotografia, a arte
de eternizar momentos, pela belíssima imagem do surfista brasileiro Gabriel Medina parado no ar com sua prancha, belíssima foto que se espalhou por todo o planeta

Celebridades marcaram
presença no casamento
de Fernanda Rocha e
Lucas Quintas Lobão
. PAG.4
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Luzia Rezende, Cristiano Barroso Fernandes e Márcia Nadler – ambas
conselheiras da ACM

Kamila Paixão (do Villa Reale Buffet) e Cristiano Barroso Fernandes

Fernando Fialho (empresário), Marco Moura (empresário) e Antônio
Gaspar (advogado)

Igor Quartin (São Luís Shopping) e Adalberto Teobaldo (empresário)

Cristiano Barroso Fernandes, Núbia Sousa e Fernando Duailibe
(diretoria da ACM)

Felipe Mussalém (conselheiro da ACM), Hélio Araújo (presidente
Faem), Julianderson Bandeira (CEO ACM) 

Marinês Todescatto, Ana Izabel Fernandes, Cristiano Barroso
Fernandes e Julianderson Bandeira (empresárias e diretoras da ACM
com o CEO da ACM)

Victória Castro, Cristiano Barroso Fernandes, Raquel 
Araújo e Wal Oliveira 

Jenilce Pavão (diretora ACM) e
Márcia Nadler (conselheira ACM)

Mateus Barroso Fernandes e Cristiano Barroso
Fernandes (filho e pai)

Rafaelly Fortunato (Analista da
Financiadora de Estudos e
Projetos-Finep)

Silvio Lucio Oliveira (Grupo Odjfell), Fernando Duailibe (vice-presidente da ACM para Assuntos de
Economia e Finanças), Cristiano Barroso Fernandes, Rafaelly Fortunato (analista da Finep), Isaque
Nascimento (Sup. BNB Maranhão), Allan Kardec (Presidente da Gasmar) e Elton Carvalho (Gastec)

André Mendonça e Marco Aurélio (empresários)

Edilson Baldez (Fiema), Esmênia Miranda (vice-prefeita), Mauricio Feijó (Fecomércio), Cristiano Barroso Fernandes, Celso Gonçalo (Sebrae) e
Fernando Duailibe (vice-presidente da ACM para Assuntos de Economia e Finanças

ACM ABRE COMEMORAÇÕES DOS SEUS 170 ANOS
N

este mês de agosto, a
Associação Comercial do
Maranhão (ACM) completa

170 anos e, para dar início ao
calendário de comemorações pelo
aniversário da entidade empresarial
mais antiga do estado e a quinta do
país, haverá a realização do
Maranhão de Negócios (MDN).

Em sua segunda edição, o
Maranhão de Negócios (MDN) tem
entre seus objetivos discutir os
novos investimentos e incentivos
fiscais anunciados para o estado,
seus atrativos, desafios e demais
particularidades regionais para a
geração de novas oportunidades e
de que forma o empresariado,
juntamente com outros atores do
desenvolvimento, podem estar
inseridos em projetos que visam o
fomento da economia local.

O MDN acontece no Villa Reale
Buffet, no bairro do Calhau, das 8h
às 18h, e tem patrocínio máster da
Empresa Maranhense de
Administração Portuária (Emap),

Secretaria Estadual de Indústria e
Comércio (Seinc), Federação das
Indústrias do Estado do Maranhão
(Fiema), Agência Brasileira de
Desenvolvimento Industrial (ABDI),
Sebrae e Federação da Agricultura e
Pecuária do Estado do Maranhão
(Faema)

“Nesta edição, o evento contará,
ao longo do dia, com diversos
painéis, estes abordarão pautas que
poderão ser alavancadas, trazendo
para o debate como, juntos,
podemos promover diversos setores
do Maranhão. Será um momento
oportuno de alinhamento entre os
empresários, governos federal,
estadual e municipal e outras
entidades”, observou o presidente
da ACM, Cristiano Barroso
Fernandes.

Na edição 2024, o MDN terá cinco
painéis temáticos, com
apresentações no formato pitches,
com participação de organizações e
empresas para discutir temas como
“Margem Equatorial Leste do MA”,

“Energias Renováveis e Hidrogênio
Verde”, “Agronegócios” e “Atividades
Portuárias e Comércio Exterior”.
Empresa responsável pela curadoria
do evento, a Planmax Consultoria,
do empresário Fernando Duailibe,
ministrou a palestra “Maranhão de
Oportunidades”.

Para a diretoria da ACM, o MDN
já é um evento consolidado no
estado quando o assunto é discutir
negócios de grande impacto para
Maranhão, já que o estado
impressiona pelas condições que
tem, inclusive para exportação,
entre outras vantagens, como as
geográficas. “O Maranhão tem toda
uma estrutura para ser protagonista,
por exemplo, da economia verde e
nós podemos colocá-lo em sintonia
com a nova política ambiental
mundial. O MDN é uma
oportunidade de situar o
empresariado local aos diversos
projetos e injeções de várias
iniciativas que contribuem
diretamente para a promoção do

desenvolvimento socioambiental,
geração de renda e
desenvolvimento econômico do
estado”, pontuou Cristiano Barroso
Fernandes.

Em 2023, o MDN teve a
participação de mais de 250
empresas (locais e de outros
estados), contando com um público
superior a 400 pessoas. Para este
ano, a ACM espera um número
muito maior de público. São
patrocinadoras também do evento:
Compasso Outdoor, Suzano,
Financiadora de Estudos e Projetos
(Finep), Aço Verde do Brasil (AVB) e
Sindicato dos Produtores de Cana,
Açúcar e Álcool do Maranhão e do
Pará (Sindicanálcool), Villa Reale
Buffet e Plamax Consultoria.

As inscrições para os interessados
em participar do MDN são gratuitas
e podem ser feitas por meio de link
da plataforma Sympla disponível no
perfil do Instagram da ACM,
@acmma01 e por lá também tem a
programação completa do evento.

Milton Campelo (presidente Sindcanalcool), Júnior Marreca
(secretário estadual de Indústria e Comércio) e Fernando Duailibe
(vice-presidente da ACM para Assuntos de Economia e Finanças); Marcelo Rezende, Fernando Duailibe e Elton Carvalho

Orlando Santos (Equatorial MA), Cristiano Barroso Fernandes, Lilian
Lobo (diretora ACM), Milton Campelo (presidente Sindcanalcool) e
Saul Mendonça (Eletrobras)

Cristiano Barroso Fernandes, Nayrton Nunes (sup. da Caixa
Econômica no MA), Edilson Baldez e Júnior Marreca

Cristiano Barroso Fernandes, Franklin Araújo (diretor ACM), Sinval
Alves (diretor ACM) e Benjamin Franklin (empresário)

Cláudio Azevedo (diretor da ACM), Margarida Prazeres (da AGED-
MA), Cristiano Barroso Fernandes e Pedro Robson (diretor da ACM)
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S
implicidade e bom
gosto deram o tom à
cerimônia íntima do

casamento de Ana Catarina
Albuquerque e Felipe
Cunha, em ato oficiado
pelo Padre Crispim 

Teixeira Nascimento.
O evento, na Capela 

de São Pedro, na Península
da Ponta d´Areia, foi
realizado no dia 8 de 
agosto com a 
presença das duas famílias

e dos amigos mais íntimos
dos noivos.

Atendendo ao desejo
dos noivos tudo aconteceu
sem pompas e com uma
atmosfera de muita
simpatia e alegria.

CASAMENTO NA PENÍNSULA

Dinheiro na
campanha

A grande dúvida na eleição
de São Luís deste ano é sobre os
efeitos que serão provocados
pelo dinheiro encontrado na
mala de um veículo Clio, ligado a
familiares do prefeito Eduardo
Braide.

Muitos acreditam que a
dinheirama vai pautar a
campanha dos candidatos de
oposição.

Restará ao prefeito Eduardo
Braide, portanto, silenciar ou
apresentar algum tipo de defesa
sobre essas eventuais denúncias
nos programas de TV.

Quem quer ser
milionário?

Na corrida pela Prefeitura de
São Luís, os candidatos
apresentam uma diversidade
significativa em seus
patrimônios.

Os bens declarados pelos
candidatos vão de modestos R$
222 até impressionantes R$ 41
milhões.

Essa discrepância reflete não
apenas a realidade econômica
dos concorrentes, mas também
pode influenciar a percepção do
eleitorado sobre suas
candidaturas.

Interesses e
valores

Os dados, que foram
divulgados por meio de um
levantamento, mostram que
alguns candidatos possuem
fortunas consideráveis, enquanto
outros têm patrimônio modesto.

Essa variação pode ser um
fator importante na hora da
escolha dos eleitores, que
buscam identificar candidatos
que representem seus interesses
e valores.

Transparência
eleitoral

A lista completa dos bens
declarados pelos candidatos está
disponível para consulta,
permitindo que o público faça
uma análise mais aprofundada
sobre quem são os concorrentes
na disputa eleitoral de 2024.

A transparência nas
informações patrimoniais é
fundamental para que os
cidadãos possam tomar decisões
coerentes na hora de depositar o
voto nas urnas.

As eleições municipais em
São Luís estão se aproximando, e
a expectativa é que os debates
sobre as propostas e a realidade
dos candidatos ganhem
destaque nas próximas semanas.

Fiema lança livro
Na sexta-feira (16), a

Federação das Indústrias do
Estado do Maranhão (FIEMA)
promoveu o lançamento do livro
“Estudo de opções para um novo
ciclo de desenvolvimento do
Estado em duas décadas: Arco
Norte”, dos autores Prof. Dr. Allan
Kardec Duailibe Barros Filho e
Prof. Dr. Ronaldo Carmona. 

O estudo nasceu no Grupo
de Trabalho “Pensar o
Maranhão”, uma iniciativa da
FIEMA, e conta com o apoio do
Serviço Social da Indústria (SESI)
e do Serviço Nacional de
Aprendizagem Industrial
(SENAI).

A obra, construída a partir de
um estudo detalhado, se propõe
a descobrir caminhos e apontar
horizontes para as
transformações estruturais
necessárias à economia do
Maranhão.

Com base nas vantagens e
potencialidades do estado, o
objetivo é reduzir a distância
econômica e social que o separa de
outras regiões do país,
contribuindo para o
desenvolvimento do Brasil e maior
inserção na economia global.

Defensoria
Pública e teste 
de DNA

A Defensoria Pública do
Maranhão (DPE/MA), por meio
da recém-criada Central de
Provas, realizou o primeiro ciclo
de testes de DNA.

O objetivo é disponibilizar
um serviço gratuito de exames
para os pais e mães assistidos
pela DPE, nos processos cíveis de
registros de paternidade de
filhos, que desejem
espontaneamente consolidar
direitos e fortalecer os vínculos
familiares. 

A ação também faz parte das
atividades da Campanha
Nacional “Meu Pai Tem
Nome”, em que Defensorias de
todo país estarão de portas
abertas, fomentando o
reconhecimento voluntário de
paternidade.

Campanha
eleitoral

Começou oficialmente na sexta-
feira (16) a campanha eleitoral para
o pleito que escolherá prefeitos e
vereadores dos municípios
brasileiros para os próximos
quatro anos. Atos de propaganda
dos candidatos são permitidos até
a véspera da votação, marcada
para o dia 6 de outubro.

Como não houve reforma na
legislação eleitoral, a principal
novidade neste ano será o uso da
inteligência artificial (IA) na
campanha. Como não foram
aprovadas leis sobre o tema, o
Tribunal Superior Eleitoral (TSE)
emitiu uma regulamentação que
norteia o uso desse tipo de
conteúdo.

Conforme as regras definidas
pelo TSE, é possível usar a IA para
criar peças publicitárias, desde
que o uso da ferramenta seja
informado aos eleitores. Por outro
lado, é expressamente vedada a
utilização do “deepfake”,
conteúdo em que o áudio ou
vídeo é criado artificialmente para
substituir ou alterar a imagem ou
a voz de uma pessoa.

O objetivo é evitar a circulação
de montagens com conteúdos
enganosos envolvendo
concorrentes.

Campanha
eleitoral...2

No rádio e na televisão, a
propaganda eleitoral gratuita
começa no dia 30 de agosto e vai
até 3 de outubro, quinta-feira
anterior à eleição. A exibição será
em dois blocos diários, de 10
minutos cada, e em inserções
distribuídas ao longo da
programação.

Do tempo total de
propaganda, 60% ficará com
candidatos a prefeito e 40% com
os candidatos a vereador. O
espaço será dividido de acordo
com o tamanho de cada partido
ou coligação, tendo como base o
número de deputados federais
eleitos em 2022.

Na internet, a propaganda é
liberada, inclusive em anúncios
pagos. O impulsionamento pode
ocorrer até 48 horas antes do
pleito. Em caso de propagação de
informações falsas, as plataformas
terão de retirar os conteúdos de
circulação.

Campanha
eleitoral...3

Nestes primeiros dias de
campanha, em que as ruas
começam a ser tomadas por
propaganda política, não custa
fazer um apelo ao bom senso dos
partidos e cabos eleitorais dos
candidatos: evitem sujar as ruas e
calçadas.

Além de pouco efetivo do
ponto de vista de marketing, jogar
santinhos no chão é algo
antipático, que possivelmente só
prejudica ainda mais a imagem
dos políticos na mente dos
eleitores.

Nosso pedido para que não
sujem as cidades se estende à
poluição sonora e visual.
Respeitem os horários permitidos
para carreatas (entre 8h e 22h) e
evitem a sobrecarga de bandeiras.
banners e outros instrumentos de
propaganda.

Há formas bem mais
inteligentes (e limpas) de se
projetar a imagem como gestor
público. Pela internet, por
exemplo. Mas aí também vale um
apelo e um alerta. Candidato, não
sobrecarregue nossos celulares
com mensagens no WhatsApp.

E eleitor, cuidado, porque essa
será a primeira eleição da era da
Inteligência Artificial. Desconfiem
de vídeos e áudios criados
artificialmente.

Mulheres e
eleições

Parece piada, mas é um fato
estarrecedor. Dados do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE) revelam que
cerca de 80% dos candidatos a
prefeito pelo Partido da Mulher
Brasileira (PMB) são homens.

Do total de 69 candidatos ao
Executivo municipal apresentados
pelo partido, 55 são homens e
apenas 14 mulheres.

Discrepância
machista

O PMB justificou a
discrepância, afirmando que
novos nomes ainda podem estar
sendo incluídos no sistema e que
algumas mulheres podem ter sido
registradas como candidaturas
individuais devido a erros na
documentação.

O prazo para registro de
candidaturas se encerrou em 15
de agosto.

A situação levanta questões
sobre a representatividade
feminina nas eleições municipais.

A noiva Ana Catarina entrando na igreja com a mãe Valéria Maia Baptista e o pai Daniel Filho

Os noivos fazendo juras de amor eterno
diante do Padre Crispim Teixeira
Nascimento

Irmãos da noiva: Isis Albuquerque e Daniel Neto,
os noivos e a irmã dele, Rebeca Ferro Cunha

Após a cerimônia religiosa, os noivos de mãos
dadas

Daniel Filho com a filha Isis Albuquerque, os noivos, com Valéria 
Maia Batista e esposo Armando Campelo

Os pais da noiva, Valéria Maia Baptista e Daniel Albuquerque, os noivos e os pais do
noivo, Carla Patrícia e Mauro Ferro Cunha

Os noivos com Valéria, mãe da noiva, com seu 
esposo Armando Campelo

Os noivos com Daniel Neto e sua noiva Letícia Cutrim

Troca de alianças de Ana Catarina Albuquerque 
e Felipe Cunha

O beijo dos noivos após 
a cerimônia
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A
bela casa de Paulinha e
Edinho Lobão, no Olho
d´Água, foi palco de
uma das mais

concorridas e animadas festas
desta temporada: a cerimônia de
casamento, seguida de recepção
no mesmo lugar, dos jovens
Lucas Quintas Lobão, filho dos
anfitriões, e Fernanda Rocha,
filha de Luiz Rocha Filho, já
falecido, e Isamara Pessoa
Meneses, no dia 8 de agosto.

Além de amigos dos noivos e
familiares, destaque para as
presenças dos ex-governadores e
ex-senadores Edison Lobão (avô do
noivo) e Roseana Sarney (amiga
das duas famílias), do ex-senador
Roberto Rocha (tio da noiva), entre
muitos outros.

A cerimônia de casamento foi
oficiada pelo desembargador Jorge
Rachid Maluf, grande amigo dos
noivos.

CASAMENTO NO 
OLHO D´ÁGUA

Os noivos Lucas Quintas Lobão e Fernanda Rocha chegando para a
cerimônia

O noivo recebendo a noiva Os noivos assinando o contrato de casamento

Os noivos ladeados por seus paisOs noivos com os avós Terezinha Rocha e Edison Lobão

Os noivos com o bolo de casamento

Francisco Rocha e Teresa

Mãe e filha: Paulinha 
e Tatiana Lobão

A noiva com a tia Cintia Rocha
Fernanda Lisboa, Paulinha Lobão, Jana Braga, a noiva, Teresa Rocha, 
Jacira Haickel e Tatiana Lobão

Os noivos entre Jarbson e Tatiana Lobão com o filho 
Pietro Regadas Lobão

O ex-senador Edison Lobão entre Jorginho Rachid Maluf e
esposa, Jânia e desembargador Jorge Rachid Maluf

Nayara Ribeiro, Natália Athan, Tayara Abreu, Tatiana Lobao , Maria Clara Rodrigues,
Tayana Wood e Yvana Melo

A noiva na moldura da deputada Roseana
Sarney e Paulinha Lobão

Fernando e Teresa Sarney com os noivos
Regina Fittipaldi, Miriam Quintas, Tatiana
Lobão, Maria Clara Rodrigues e Hecilda Fadel

Os noivos com a avó Terezinha Rocha e o tio
ex-senador Roberto Rocha

Os noivos com o bonito cortejo de honra

Niêde Buhatem com o filho,
desembargador Marcelo,
Francisco Rocha

O brinde apaixonado dos noivos A noiva ao lado de sua mãe
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Ceres Murad autografando seu livro para a irmã
Elizabeth Rodrigues

A escritora Ceres Murad iniciando a noite de autógrafos

As raposas não são animais
fáceis. Difícil é sair por aí e

encontrar uma delas, orelhas
empinadas, olhos sempre
curiosos. Parece que se assustam
ao mínimo ruído... mas e se forem
surdas?

A escritora Ceres Murad explora
o encontro inusitado com um
desses mamíferos em seu mais
recente livro, “A Raposa Surda”
(Grupo DOM editora, 2024), cujo
lançamento lotou a Praça de
Eventos do Tropical Shopping na
última segunda feira.

Após um livro de discursos e
um volume de crônicas, não
surpreende que a nova publicação
de Ceres seja de poemas. Muito
produtiva, parece, como uma
raposa, estar sempre explorando
novas possibilidades.

Mas essa Raposa foi seu livro
mais difícil, “eu hesitei em
publicar algo que expõe coisas tão
íntimas, mas no fim achei que a
minha jornada poderia ajudar
outras pessoas que passaram por
situações semelhantes”, me
contou a autora após o

lançamento. Em uma das partes
de “A Raposa Surda” a autora lida
com a perda de uma amiga
durante a pandemia.

O livro foi lançado com um
concorrido coquetel, prestigiado
por centenas de intelectuais,
amigos e leitores, maravilhados
pela delicadeza dos poemas e dos
discursos de Américo Azevedo
Neto e da autora. Agora o livro
segue sua vida fora da toca e pode
ser comemorado.

A livraria AMEI já o colocou à
venda.

Graça Sampaio com a filha Mirella e o genro
Alexandre Rangel

Valeŕia e Carlos Eduardo Cardoso com a
autora

Sonia Almeida e Ceres Murad

José Jorge Leite Soares e Beth com a autora

Igor Schmidt e Juliana Etz e Ceres Murad no
lançamento de A Raposa Surda

Roosevelt Murad e Ceres com a nora Rakel e o
filho Eric

Laura e Idelite Martins com Ana Maria e Danilo Imbroisi

Ceres Murad entre José Jorge Leite Soares e Julia, Sonia
Almeida e Daniel Blume

Osmir Sampaio e Graça Ceres Murad entre o acadêmico Alexandre Lago e Cristiane

Desembargadora Sonia
Amaral e Ceres Murad

Ceres Murad com o juiz e
acadêmico

Roosevelt com Jorge Cateb e João CruzCeres entre Graça Cruz e Lil Trinta José Mario Lauande acompanhado dos filhos Guilherme e Rodrigo com Alysson Menezes e Fábio Carvalho

O casal Roosevelt e Ceres Murad com os filhos Raissa e Eric

Fernando Santos e Arturo Saboya com as irmãs Ceres e Elizabeth
Rodrigues

Manuel Farias, Laura, Lauro e Idelite Martins com Ceres Murad Thelma e Manuel Faria ao lado da autora

Diana Duailibe e Michele Lima ao lado de Ricardo e Virgínia
Duailibe, prestigiando o lançamento do livro de Ceres

Ceres Murad com o juiz e acadêmico Manoel Aureliano Neto

Maria da Paz e o Acadêmico José Carlos Sousa Silva com a autora

Roosevelt Murad e Ceres Murad com Felix Alberto Lima

CERES MURAD LANÇA
“A RAPOSA SURDA”



O
secretário estadual de
Infraestrutura, Aparício
Bandeira, foi homenageado,

na manhã do último dia 9, com a
Medalha Manuel Beckman, maior
comenda dada pela Assembleia
Legislativa do Maranhão (Alema).

A honraria foi proposta pelo
deputado licenciado Rafael (PSB) em
virtude dos relevantes serviços
prestados pelo homenageado ao
estado.

Comandada pela presidente do
parlamento estadual, deputada
Iracema Vale (PSB), a concorrida
solenidade, realizada no Plenário
Nagib Haickel, contou com a
presença dos familiares de Aparício
Bandeira e de diversas autoridades
como o secretário chefe da Casa Civil,
Sebastião Madeira; o empresário
Fernando Sarney; o vice-presidente
do Tribunal de Contas do Estado
(TCE-MA), Jorge Pavão Filho; o

procurador de justiça Eduardo
Nicolau; além dos deputados
estaduais.

“Aparício Bandeira é uma
personalidade   importante para o
Maranhão, pois é um grande servidor
público. Há muito tempo ele vem
ocupando lugares de destaque e
alavancando grandes obras no
Maranhão. Ele vem desenvolvendo
um grande trabalho pelo nosso
estado com maestria”, disse a
deputada Iracema Vale, ao destacar
os motivos que levaram o
Parlamento estadual a aprovar a
honraria ao homenageado.

A mesma opinião foi
compartilhada pelo deputado Rafael
(PSB), autor da proposição que
concedeu a honraria. “Eu gostaria de
homenagear, além de um homem
público reconhecido pelo estado, um
colega de profissão. Trata-se de um
engenheiro civil que tem resultados

expressivos. A prova é que hoje
conduz com maestria a
infraestrutura do nosso estado. Os
homens públicos do Maranhão, em
especial aqueles que sempre buscam
a eficiência do serviço público,
precisam ser referenciados”, afirmou
o parlamentar. 

Presente na sessão, o deputado
Neto Evangelista (União Brasil)
também destacou as qualidades
profissionais de Aparício Bandeira.
“Esse é um reconhecimento a uma
pessoa que merece. Aparício tem
serviço prestado em todo o estado
do Maranhão por todos os cargos
públicos que já passou. Ele
verdadeiramente se entrega para
aquilo que faz. A Assembleia
Legislativa, por unanimidade,
reconhece esse homem público de
forma justa”, pontuou.

“O Aparício conseguiu ter um
envolvimento político e

administrativo com o estado, sendo
uma das poucas pessoas do
Maranhão que conseguiu ter o
respeito de todos. Ele é uma pessoa
querida por todos os locais que ele
passou. Além de contribuir de
forma direta para o
desenvolvimento do nosso 

estado, ele construiu as
amizades e sendo um técnico que
sempre priorizou o melhor para o
estado”, destacou o deputado
Roberto Costa (MDB)

Em seu discurso, Aparício
Bandeira agradeceu a todo o
Parlamento Estadual, em especial ao
propositor da homenagem. “Eu me
sinto muito feliz e honrado após 35
anos de serviço público ser
homenageado nesse dia tão
importante. Eu me sinto gratificado e
quero com isso dizer que essa
honraria vai muito me dignificar”,
assinalou.
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Marcelino Everton , Fernando Sarney, Sebastião Madeira e Marcello Everton Deputado Roberto Costa, Aparício Bandeira, deputada Iracema Vale e César Bandeira

César Bandeira, Aparício Bandeira e Thatiana Bandeira

Aparício Bandeira e a deputada Iracema Vale

Aparício Bandeira e dep. J. Pinto
Aparício Bandeira e deputada
Mical Damasceno

Stenio Rezende, Luís Fernando e o ex-prefeito de Vitorino Freire,
Leandro Maciel

asdas

Stenio Rezende, Luís Fernando e o ex-prefeito de Vitorino Freire,Mesa Diretora da Sessão em homenagem a Aparício Bandeira

Aparício Bandeira e o dep. Neto Evangelista

Zé Henrique Brandão, Stênio Rezende e Lauro Moura

Alim Maluf Filho, Remy Ribeiro, Aparício Bandeira, coronel Vieira e
Joaquim Haickel

Deputado Arnaldo Melo, Aparício Bandeira, deputado Claudio Cunha
e deputado Fred Mais

Vinicius Castro, Zé Henrique Brandão, Aparício Bandeira e Ítalo Augusto
Luís Felipe Bandeira, Isabel Bandeira, Amanda Bandeira, Milena
Bandeira, Aparício Bandeira, Laura Bandeira e Goreth Bandeira

Aparício Bandeira e o des. José
Luis Almeida

Aparício Bandeira entre Carlos 
Gaspar e Benedito Buzar

Aparício Bandeira e o dep. Neto Evangelista

MEDALHA MANUEL BECKMAN
PARA APARÍCIO BANDEIRA
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Braulio e Vany Martins com Aparício Bandeira
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A
Academia Maranhense de
Cultura Jurídica Social e Política
(AMCJSP), em conjunto com a

SVT Faculdade, realizaram, no dia 9
de agosto, uma celebração
memorável em homenagem ao 201º
aniversário de nascimento de
Gonçalves Dias (10.8) e ao Dia do
Advogado (11.8).

O evento foi muito festejado não
apenas pela sua agradável
programação, mas também pela
reflexão sobre o papel dos profissionais
do Direito na sociedade.

A AMCJSP, reconhecida por
promover o diálogo entre cultura,
direito e política, mais uma vez
destacou-se como uma instituição que
valoriza a intersecção dessas áreas
fundamentais, ao lado da SVT
Faculdade que tem instituída, desde

2019, a Cátedra Gonçalves Dias.
A comemoração teve como ponto

alto a palestra do advogado e professor
José Luiz Gama, que abordou a vida e a
obra do consagrado poeta
maranhense. Em sua exposição, Gama
ressaltou a contribuição de Gonçalves
Dias para a literatura brasileira
destacando, ainda, o fato de que o
nosso poeta maior, com formação
jurídica em Coimbra, atuou, também,
como advogado, na cidade de Caxias,
sua terra natal.

A abertura do evento foi feita pelo
presidente da Academia, o professor e
advogado Sérgio Tamer, que em breves
palavras relembrou a fundação das
duas primeiras faculdades de Direito,
fundadas em 1827, nas cidades de São
Paulo e Olinda, por decisão de D.
Pedro I: a Faculdade de Direito do

Largo de São Francisco, em São Paulo,
e a Faculdade de Direito de Olinda
(transferida para Recife em 1854). Por
essa razão, disse que a data celebra
não apenas o profissional, mas o
momento em que o saber jurídico
passou a ser ensinado em território
brasileiro.

Logo no início, a acadêmica e
escritora Cristiane Lago encantou os
presentes ao recitar o poema de Jorge
Luís Borges, Os Justos. A obra
descreve como seria, para o poeta
argentino, um indivíduo dotado de
forte senso de Justiça, que vive sua
vida com sentimento de gratidão,
maravilhamento e compaixão. Em
seguida, coube à acadêmica Sara
Gama, responsável pela apresentação
do palestrante, destacar a relevância
do tema abordado e a importância de

Gonçalves Dias para a cultura
maranhense e brasileira.

O evento foi enriquecido com as
contribuições dos acadêmicos Sônia
Amaral e Nelson Moraes Rêgo, e dos
intelectuais Cassius Guimarães Chai e
José Cláudio Pavão Santana. Por sua
vez, o escritor e membro da AML
Alexandre Lago, fez um
pronunciamento eloquente,
reforçando a importância de eventos
que promovem a integração entre
cultura, justiça e sociedade.

No encerramento da solenidade,
Sérgio Tamer pontuou que a AMCJSP,
ao promover esse evento, reafirma
seu compromisso com a valorização
da cultura jurídica e social, e com a
criação de um espaço de debate e
reflexão sobre as questões que afetam
a sociedade e o Direito.

Fotos/Divulgação/Herbert Alves

Nelson Moraes Rêgo, Lilianne Saraiva, Glória Aquino, Sara Gama, Sergio Tamer, Sônia Amaral, Cristiane Lago e José Luiz Gama: membros da Academia Maranhense 
de Cultura Jurídica, Social e Política

ADVOGADOS E GONÇALVES DIAS

Imagine uma trilha sonora para
ilustrar um filme sobre as nossas
belezas. Teríamos que convocar, claro,
as trombetas de todos os anjos, as
harpas do Todo Poderoso e o poder de
criação de todos os gênios da música.

A Ilha de São Luís não se embala
com um único gênero. A Ilha é pop,
mas também é erudita. A Ilha é
folclore, mas também é elaborada
erudição de um Antonio Rayol, de um
Antônio Vieira.

Que tipo de música associar ao
balanço da onda dos nossos mares?
Sinfonias completas e bem acabadas?
Consonâncias perfeitas entre o mar
profundo, a mata nativa dos
manguezais, as dunas e as morenas
brejeiras?

Ao contrário da famosa Oitava
Sinfonia em Si Menor, de Schubert,
composta de um allegro e de um
andante, a sinfonia ilhoa está recheada
de allegros ao norte, líricas ao leste,
minuetos ao sul, e um finale rápido ali
no Estreito dos Mosquitos, onde as
pontes amarram todos esses
movimentos ao Continente próximo.

“A Terra é azul”, informara o
astronauta Yuri Gagarin. Já os mares
desta Ilha maravilhosa, próxima à linha
do Equador, são atmosferas de vários
tons, o âmbar das dunas, as curvas das
morenas, e o verde ecológico das
matas…

Há cores inimaginadas nas auroras e
nos crepúsculos de São Luís. E há
matizes e Matisses durante as suas
Quatro Estações. Na verdade, durante
apenas duas: a estação do Sol e a
estação das chuvas.

Impressionista e impressionante é o
nosso outono, com sua luz filtrando até
as encostas dos pequenos morros de
areia e oferecendo à retina do homem
uma espécie de apoteose da natureza.
Sinfonia? Sonata? Concerto?  Às vezes
há uma heroica ópera de Wagner
rugindo nas ondas do Olho d´Água ou
do Calhau, Walquírias cavalgadas por
surfistas. E há Ravel no bolero de suas
espumas à beira-praia, mansas e
eternas. Na verdade, nem Wagner, nem
Ravel: Vivaldi.

Vivaldi há de ter enxergado nossas
praias em sonho, compondo-as em si
bemol e em fá maior. Dos elementos,
desprende-se um mar de instrumentos,
com destaque para flautas e violinos.

Ao conceber esses elementos, o
Senhor chamou de “Lagoa” aquela
mata compacta de mangues
margeando um volume concêntrico de
água salgada de um pequeno braço da
baía de São Marcos.

E vendo que aquilo era bom, deixou
que os homens batizassem o lugar com
um nome familiar ao seu rebanho:
Lagoa da Jansen, em homenagem a
Ana Jansen, uma lendária mulher
maranhense do século 18.

Hoje, a Lagoa é um espelho de
beleza, lugar onde os jovens levam as
suas namoradas para os embates do
amor.

“... e dão o que falar”… – poeta o
músico no barzinho. Mas é bom. E o
melhor é que Deus perdoa. 

Naquele sacrário, assim como na
linha do Equador, não há pecado…

SONATA

2

9

O palestrante no momento em que 
discorria sobre Gonçalves Dias

O presidente da AMCJSP advogado 
Sergio Tamer

Desembargadora Sônia Amaral ladeada por Cristiane 
Lago e Silvânia Tamer

Juíza Sara Gama O palestrante com a esposa, delegada Letícia Milhomem

O advogado Mateus Lago (concluiu recentemente seu
mestrado em Direito Internacional pela Universidade
de Lisboa), com as acadêmicas Cristiane Lago 
e Sônia Amaral

Advogadas Andressa Bonfim, Lilianne 
Saraiva e Ana Brandão

Cassius Chai, José Cláudio Pavão Santana 
e Jean Machado

Imortal da Academia Maranhense 
de Letras, escritor Alexandre Lago

Membro da Academia Maranhense de 
Letras Jurídicas, procurador do Estado
José Cláudio Pavão Santana

Ana Brandão, Silvânia Tamer, Sara Gama, Andressa Bomfim, Sônia Amaral, Cristiane Lago e Letícia Milhomen

da criação e o
perdão de Deus
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As ondas de Gabriel Medina
As Olimpíadas de Paris terminaram domingo e, no mix de celebridades que ela produziu ou consagrou,
está o fotógrafo francês Jerome Brouillet, que entra para a história da fotografia, a arte de eternizar
momentos, pela belíssima imagem do surfista brasileiro Gabriel Medina parado no ar com sua prancha,
foto que se espalhou por todo o planeta.

A maior da história
Considerada a maior atleta brasileira da história dos Jogos Olímpicos, a ginasta Rebecca Andrade
acumula seis medalhas, mais do que qualquer outro atleta nascido no país. O feito histórico trouxe
consigo admiração e inúmeros fãs, o que fez com que a campeã fosse ovacionada durante um voo ao
viajar de Paris a São Paulo. 

Rayssa Leal
Maranhense, nascida em Imperatriz, Rayssa Leal foi o grande nome do Brasil para o skate street nos
Jogos Olímpicos Paris 2024. A brasileira esteve em ação na Arena La Concorde 3 e conquistou a
medalha de bronze. Ela já havia sido prata em Tóquio 2020, quando tinha apenas 13 anos de idade. Um
dos destaques mundiais na categoria, hoje tem 16 anos. Com isso, se torna apenas a segunda atleta a
conquistar medalhas em edições consecutivas dos Jogos com menos de 24 anos. Popularmente
chamada de “Fadinha do Skate”, Rayssa ganhou esse apelido após seu vídeo fazendo manobras de
skate fantasiada de fada viralizar na internet aos sete anos de idade. Nascida no dia 4 de janeiro de
2008, seu nome completo é Jhulia Rayssa Mendes Leal e é a mais jovem medalhista olímpica brasileira.

Milena Mariano brilhou em Paris
Convocada para a seleção nacional nos Jogos Olímpicos de Verão de
2024, em Paris, Milena Batista Mariano Silva é uma jogadora
brasileira de Rugby de sete. A medalhista joga pelo clube paulistano
São José Rugby e fez a sua estreia olímpica esse ano. Em 2023,
Milena Mariano fez parte da equipe que conquistou o bronze nos
Jogos Pan-Americanos.

Thomas Ceccon foi o galã em Paris
O nadador italiano Thomas Ceccon está sendo apontado nas redes
sociais do mundo inteiro como o atleta mais bonito das Olimpíadas
de Paris. Tudo começou quando Thomas foi receber a medalha de
ouro nos 100 metros costa e ao levantar os braços deixou o
abdômen aparecer viralizando nas redes sociais. Com 1,97m e 23
anos, o italiano está sendo comparado até ao famoso Davi de
Michelângelo.

Medalha de
ouro no vôlei
de praia
Duda e Ana Patrícia
enfrentaram Melissa
Humana-Paredes e
Brandie Wilkerson do
Canadá na final do vôlei
de praia e conquistaram
a tão sonhada medalha
de ouro nas Olimpíadas
de Paris. As duas
brasileiras já tinham
disputado os Jogos
Olímpicos de Tóquio,
mas com parceiras
diferentes e também
começaram no esporte
de formas bem opostas.
A dupla representou o
Brasil no encerramento
dos jogos

Acrobacias
do ator Tom
Cruise
Tom Cruise foi a
grande sensação das
celebridades que
brilharam no
encerramento das
Olimpíadas de Paris =
ele desceu do alto de
um prédio, carregou
bandeira olímpica,
andou de moto
elétrica pelas ruas de
Paris e levou a
bandeira olímpica aos
EUA

Yuliya Levchenko – Ucrânia
Yuliya Levchenko, conhecida como “a Barbie do salto em altura”, é
uma jovem ucraniana com uma longa carreira no atletismo. Sua
estreia em eventos de grande porte se deu em 2014, quando ela se
sagrou campeã olímpica nos Jogos Olímpicos da Juventude na
cidade chinesa de Nanjing. Ela recebeu diversas medalhas desde
então, como a medalha de ouro no Campeonato da Europa de sub-23
em 2017, sendo nomeada “a Estrela em Ascenção do Ano” do
Atletismo europeu naquele.

PARIS FOI UMA 
FESTA. E AGORA?
Q

ue Paris foi uma festa, durante os 16 dias que
duraram os Jogos Olímpicos de Verão, creio
que pouca gente discordará. Mesmo
hospitalizado com problemas de saúde que,

graças a Deus, já superei, passei muitas horas, quase
todas as de que dispunha, vendo as transmissões das
competições.

Deslumbrei-me com Simone Biles e ainda mais
quando a ginasta americana se curvou diante da sua
“rival” brasileira Rebecca Andrade, uma menina filha
das favelas que chegou ao topo do mundo.

Fiquei consolado quando uma atleta iraniana de
cabeça coberta com o tradicional hijab subiu ao
pódio para receber a sua medalha de ouro, enquanto
os seus lábios trauteavam o hino dos Países Baixos,
de que é hoje cidadã depois de ter fugido da violência
da teocracia de Teerã. Nesse dia, um jovem que
apoiara o movimento das mulheres iranianas
“Mulher. Vida. Liberdade” foi enforcado. Execuções
de opositores acontecem todos os dias no Irã.

Haverá certamente um “antes” e um “depois” dos
Jogos de Paris. As competições saíram dos estádios e
ocuparam as ruas, os jardins, os monumentos da
cidade. Abertas a milhares de pessoas. Contando com
a beleza da cidade mais bela do mundo. A
imaginação subiu ao pódio desde a cerimônia de
abertura. O risco era grande. Compensou. Tudo

correu bem. A segurança funcionou. Os transportes
públicos funcionaram com perfeição. A festa
aconteceu em cada esquina. O mundo turbulento e
caótico em que vivemos ficou em suspense ou, mais
exatamente, ficou lá fora. Vamos ter saudades, agora
que a nossa atenção deixou de se poder desviar das
guerras e das incertezas.

E a França? O que aconteceu à França, esse país
que Jean-Paul Sartre dizia não ser um país, mas “uma
neurose”? A esse país magnífico, um dos mais
desenvolvidos do mundo, com uma cultura
excepcional, um papel liderante da União Europeia,
uma História milenar, um Estado social que deixa
pouca gente para trás? Esta é a pergunta que todo
mundo faz na ressaca dos jogos. Deixarão marcas no
comportamento dos franceses? Olharão eles para si
próprios de outra maneira? Refletirão sobre a sua
eterna insatisfação – “le malaise” –, que os faz vir para
a rua protestar contra tudo e contra todos?

O Libération dizia que, para responder a estas
perguntas, seria preciso recorrer a um critério mais
subjetivo a que os economistas chamam índice de
“bonheur intérieur brut” ou, no bom português,
felicidade interior crua, um PIB diferente do que
usamos habitualmente para medir a riqueza. Os
próximos capítulos da agitada vida política francesa
darão a resposta.
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UMA NOITE DE 
MÚSICA E POESIA

Elizabeth Rodrigues brindou seus convidados cantando algumas músicas acompanhada pelo tecladista Marcello Rabello Bruno Soares e Lia, os filhos Theo e Helena e Elizabeth Rodrigues

Péricles Silva e Lígia

Claudir e Ane Barp, Elizabeth Rodrigues e Júlia Bacelar

José Jorge Leite Soares com Ceres Murad e Joaquim Haickel

Elizabeth Rodrigues entre Carmen e Nelson Fontinhas

Denise e Gastão Vieira, Elizabeth Rodrigues, Ceres Murad e Pedro MiralaEmanuel e Izolda Caracas, com Jurandy Leite e Nazareth, Elizabeth Rodrigues e Beth Soares

Raissa Murad, Clara Moreira e Jacira Haickel

Elizabeth Rodrigues e as duas netas Manuela e Maria Isabel

Elizabeth Rodrigues e Julia Soares

Elizabeth Rodrigues, Isabella Caracas e as filhas Maria Isabel e Manuela Caracas

Raissa Murad e as duas filhas

Fotos/Divulgação/Meirelles Junior

Q
uando Elizabeth Rodrigues
recebe, de uma coisa todos
sabem antecipadamente: as

falhas tiram férias e a perfeição
assume o poder.

Foi o que aconteceu na semana
passada quando ela mudou de

idade e decidiu chamar um
resumido grupo de amigos para
festejar a data com um sarau
musical em sua residência, do qual
participaram o tecladista e cantor
Marcello Rabello, que abriu caminho
para a aniversariante mostrar seus

dotes de cantora, no que foi seguida
pelo genro David Caracas.

Eles fizeram duetos musicais da
melhor qualidade, deixando os
convidados embevecidos com o
repertório apresentado, o que
resultou numa noite das mais

românticas e alegres com a marca
Elizabeth Rodrigues.

Na plateia, alguns poetas como
Jurandy Leite, Ceres Murad, José
Jorge Leite Soares, Joaquim
Haickel, entre outros não menos
inspirados.



Vinícius Braid
em Miami

Vinícius Braid, diretor do
Laboratório Lacmar e
conselheiro do Grupo
Mercúrio, destacou-se como
representante do Maranhão
no evento sobre Governança
Familiar Corporativa ‘New
Gen’, promovido pelo
Bradesco Private Bank em
Miami, nos Estados Unidos.

O encontro contou com
palestrantes de renome
internacional e reuniu um
seleto grupo de 25
sucessores brasileiros, todos
entre 18 e 30 anos,
escolhidos para uma
jornada de imersão em
práticas de excelência em
gestão e sucessão
empresarial.

Braid lidera, como
diretor presidente, o
Laboratório Lacmar, prestes
a completar 10 anos, além
de atuar no Conselho do
Grupo Mercúrio.

LEO WADIE E AS GOOD
VIBES DE ATINS

O cantor e compositor Leo Wadie está di-
vulgando o clipe da música 'Atins Good Vibes',
um reggae gostoso de ouvir em homenagem a
um dos mais badalados recantos turísticos da
região onde repousam majestosos os Lençóis
Maranhenses.

Flertando com a foz do Rio Preguiças, onde
se encontra com o Oceano Atlântico, a vila tem
sido inclusive um refúgio para diversas celebri-
dades, que curtem, entre outros atrativos, um
lindo e romântico pôr do sol. Atins tem mesmo
um jeitinho de Trancoso e Jericoacoara, res-
guardadas as devidas proporções.

Leo Wadie acertou no lugar e na hora. Afi-
nal, Atins é o buchicho do momento. Recente-
mente, a modelo internacional Gisele
Bundchen foi vista na região desembarcando
de helicóptero para um passeio inesquecível
pela região que recebeu da Unesco a patente de
Patrimônio Natural da Humanidade. 

O clipe 'Atins Good Vibes' destaca o en-
canto do lugar, com seu mar convidativo para
um mergulho ou para a prática do kitesurf,
muito bem representado nas imagens. É que

o lugar virou um dos hotspots desse esporte
no Brasil.

No radar de velejadores do mundo in-
teiro, o vilarejo ganhou pousadas e restau-
rantes sofisticados, com destaque para o
conceito garden-to-plate, ou seja, do jardim
ao prato. Há restaurantes onde os vegetais
são cultivados ali mesmo, o que implica na
certeza de alimentos frescos à beira-mar.

No entanto, o refúgio de Atins mantém
sua essência rústica, a começar pelas ruas de
areia fofa. O vento forte soprando intensa-
mente é um espetáculo à parte e se encorpa
de agosto a dezembro, quando os céus se
tingem de cores com as velas do kitesurf na
barra do Rio Preguiças.  

Atins ganhou a malemolência do reggae
de Leo Wadie, que traduziu a vibe do lugar.
Um cenário onde bem cabe a juventude
dourada em busca de aventura, natureza e
poesia. A música, claro, tem um lugar espe-
cial naquele que, sem dúvida alguma, é o
mais charmoso roteiro para se hospedar nos
Lençóis Maranhenses.
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Leo Wadie na onda do esporte que é a cara de Atins Atins tem um majestoso pôr do sol, como se pode comprovar na foto onde o cantor 
aparece praticando kitesurf 

Outro lance da bela paisagem que o vilarejo proporciona a quem visita a região

Vinícius Braid com o lutador de MMA Júnior Cigano, palestrante do evento
Next Gen, em Miami

A
médica Renata Parente recebeu amigas e clientes para apresentar a mais nova tecnologia oferecida
no mercado mundial, o Duoglide, eleito o melhor laser híbrido do mundo, associando o Laser CO2 ao
Erbium Glass. O aparelho é capaz de alcançar os melhores resultados, potencializando os

tratamentos faciais, corporais e íntimos
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